
公民館運営審議会平成 25 年度第 1 回水谷東地区会議会議録 

 

１、日  時  平成２５年９月１０日（水）午後２時～午後４時 

 

２、場  所  水谷東公民館講座室 

 

３、出席委員  地区代表委員  尾 形 忠 男 

        委    員  平 井 光 夫 

        委    員  戸 川 榮 一 

委    員  本 間 廣 子 

４、欠席委員  なし 

 

５、説明職員  水谷東公民館長 冨 塚  一資 

        専  門  員 浅 野 昭 夫 

 

６、傍 聴 者   0  人 

 

７、会議の概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、あいさつ   尾形地区代表委員 

          冨塚水谷東公民館長 

 

２、平成 25 年度上半期事業報告について 

 （1）報告事項 

   資料を基に概略報告 

① 水谷東ふるさと祭り(協力事業) 

・ 5月 25・26日に開催。参加者数 1,500人 

② 水谷東安心まちづくり協議会 

・4月 29日に公民館職員歓送迎会 

・5月 16日地域交流部会開催 

・6月 1日機関広報紙「つなぐ」第 3号発行 

・6月 11日役員会開催 

・6月 20日安心安全ネットワーク会議開催 

・6月 20日地域連絡会議開催 

・8月 6日安心安全部会開催 

・9月 6日～7日避難所宿泊体験訓練実施 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ 緑のカーテン設置事業 

へちま 15株植え付け。5 月 15日～9月 30日 

④ 熟年学級 

・ 6月 13日開講式 学級生 66名 

・ 7月 11日と 8 月 8日に全体会開催。 

・ 各サークル活動は、月 1回開催する。 

⑤ 川の学習会 

・ 6月 23日に実施。参加者 24名。 

⑥ 水谷東文化祭 

   ・今年は、改修工事の関係から 1ヵ月前倒しで開催する。 

・6月 24日準備会開催、7月 8日第 1回実行委員会開催。7月 29日企画運営

委員会開催、8月 26日第 2回実行委員会開催。 

⑦やなせ川いかだラリー 

 ・7月 28日開催。8艇参加 

⑧子ども料理教室 

 ・7月 27日及び 8 月 24日に開催。各 10名参加 

⑨大学生インターンシップ受け入れ 

 ・8月 12日～22日まて゛、早稲田大学生 1名・城西大学生 2名。 

⑩豆の木学校 

 ・8月 19日～21日まで 3日間開催。児童参加者 44名。 

⑪フラダンスとハワイアンのひととき 

 今年は、改修工事の関係から例年の音楽の夕べが開催できないので、夏に生

の音楽を聴く取組として実施した。 

 ・8月 17日 参加者 45名 

⑫その他 

 ・施設備品の修繕状況及備品の購入状況について説明。 

■参加した委員からの発言 

１） インターンシップのシステムについて説明してほしい。また、学生

の意見はどのようなものだったか。→システムを説明 

２） フラダンスとハワイアンのひとときの参加者が少なかったように思

う。PR の問題があるのではないか。また、4 半期に 1 回位コンサー

トがあってもよいのではないか。→予算の問題もあるが、今後の検

討課題とさせていただきたい。 

３） 修繕のガスヒーポンとは、どのようなものか。→ガス空調機の機械

の概要を説明。 

       

 

 

２、今後の事業計画について 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３、今後の事業計画について 

 ①工事休館に伴う水谷東小学校の臨時的利用(案)について 

  ・公民館が休館の間、団体サークル活動の場をできるだけ確保したいというこ

とから、水谷東小学校の教室を利用させてもらえないか学校と協議をしてき

た。その結果、案として別添の「富士見市立水谷東小学校臨時開放要項」を

作成し、学校側と最終的な詰めに入っている旨説明。 

    ■参加した委員からの発言 

     １)要項については、よくできていると思う。 

     ２)申込みをする予定の団体から話はあるのか。→すべてを把握している

わけではないが、既に団体の中では集会所を活用する団体もあると聞

いている。学校の見学会も実施したが、その中では、学校を使用した

いという団体の声も聞いている。卓球サークル、コーラスサークル、

太極拳サークル、パワーアップ体操などの団体が使用したいという意

向をもっている。 

     ３)暖房は使えるのか。→工作室と和室には暖房機器が付いているが、多

目的室には暖房の設備がない。学校の備品のストーブをお借りする方

向で協議している。 

  機の利用を可能にする。この際、導入路の安全確保を担保されるこ 

とが条件となる。 

  ・ふれあいサロンの限定提供。町会、地区社協・まち協の地域合同事

業に関する場合のみ、提供することが可能。 

 ②第 32 回地区体育祭について 

・今年の地区体育祭は、10 月 6 日に予定され、実行委員会で準備がすすめられ

ている旨資料をもとに説明。今年は、実行委員会で綱引きの綱を新調した。

実行委員長は、戸川水谷東 1丁目町会長。 

 ③第 32回水谷東文化祭について 

・文化祭の各戸配布用のチラシの原案をもとに説明。実行委員長は、昨年に引き

続き尾形さん。 

 ④地域スポーツ事業 

  ・来年の 3 月 16 日に水谷東小学校でグラウンドゴルフ大会を予定しています。 

 ⑤熟年学級は、全体会を 9 月 12 日講師清水実氏と 10 月 10 日唐沢民賢氏を予定

しています。 

■参加した委員からの発言 

     １)唐沢氏といえば、極楽とんぼを指導していただいている先生だが、最

近解散するという話を聞いたが、何か把握しているか。→団体員の高

齢化や家庭の事情から、解散の話が出ているようです。唐沢先生は、 

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

坂戸市の公民館でも同様の指導をさ ①工事休館に伴う水谷東小学校の

臨時的利用(案)について 

  ・公民館が休館の間、団体サークル活動の場をできるだけ確保したいというこ

とから、水谷東小学校の教室を利用させてもらえないか学校と協議をしてき

た。その結果、案として別添の「富士見市立水谷東小学校臨時開放要項」を

作成し、学校側と最終的な詰めに入っている旨説明。 

    ■参加した委員からの発言 

     １)要項については、よくできていると思う。 

     ２)申込みをする予定の団体から話はあるのか。→すべてを把握している

わけではないが、既に団体の中では集会所を活用する団体もあると聞

いている。学校の見学会も実施したが、その中では、学校を使用した

いという団体の声も聞いている。卓球サークル、コーラスサークル、

太極拳サークル、パワーアップ体操などの団体が使用したいという意

向をもっている。 

     ３)暖房は使えるのか。→工作室と和室には暖房機器が付いているが、多

目的室には暖房の設備がない。学校の備品のストーブをお借りする方

向で協議している。 

  機の利用を可能にする。この際、導入路の安全確保を担保されるこ 

とが条件となる。 

  ・ふれあいサロンの限定提供。町会、地区社協・まち協の地域合同事

業に関する場合のみ、提供することが可能。 

 ②第 32 回地区体育祭について 

・今年の地区体育祭は、10 月 6 日に予定され、実行委員会で準備がすすめられ

ている旨資料をもとに説明。今年は、実行委員会で綱引きの綱を新調した。

実行委員長は、戸川水谷東 1丁目町会長。 

 ③第 32回水谷東文化祭について 

・文化祭の各戸配布用のチラシの原案をもとに説明。実行委員長は、昨年に引き

続き尾形さん。 

 ④地域スポーツ事業 

  ・来年の 3 月 16 日に水谷東小学校でグラウンドゴルフ大会を予定しています。 

 ⑤熟年学級は、全体会を 9 月 12 日講師清水実氏と 10 月 10 日唐沢民賢氏を予定

しています。 

■参加した委員からの発言 

     １)唐沢氏といえば、極楽とんぼを指導していただいている先生だが、最

近解散するという話を聞いたが、何か把握しているか。 

閉 会  

 


